

Nouvelles locales du mercredi 12 mai 2010

@rib News, 12/05/2010 | Politique- Le parti Frodebu a fait campagne dans la commune de Bugendana de la province de Gitega au centre du Burundi ce mercredi. Dans son allocution, le président de ce parti Léonce Ngendakumana a reconnu qu'il est difficile de lutter contre certains crimes en l'absence de la peine capitale. Dans cette optique, le président du parti a plaidé pour que son parti soit élu pour réinstaurer la peine de mort. Les crimes comme le viol, les vols à mains armées, et les subversions devraient être corrigés par la punition de mort. Selon l'ancien chef d'Etat Domitien Ndayishimiye candidat du parti Frodebu, une fois élu président de la République du Burundi, il va harmoniser les salaires des fonctionnaires et développer le secteur agricole. (Rpa)

- Le président du parti Fnl était lui aussi mercredi à Bugendana et a tenu son meeting dans le même stade que le président du parti Frodebu mais dans l'après-midi. Agathon Rwasa a promis d'arrêter la privatisation du secteur café. Cette opération est faite d'une façon purement illicite. Agathon Rwasa a promis aussi l'ouverture des industries et entreprises qui ont été fermées suite à la mauvaise gestion. Il cite à titre d'exemple le Cotebu et la Verundi. (Rpa)- Le président du parti Cndd, le député Léonard Nyangoma était ce mercredi en campagne dans la province de Mwaro où il avait été réélu par ses fidèles de Kayokwe. Léonard Nyangoma a souligné que le pays connaît un grand marasme économique d'où la nécessité de reformer le secteur économique du Burundi. Le président du Cndd s'est moqué par l'occupation par les privatisations actuelles qu'il qualifie d'illicites et sauvages. Il a plaidé pour que la population vote Cndd pour arrêter la privatisation des entreprises de l'Etat et sauver la vie de la Sosumo, seule entreprise de l'Etat qui produit le sucre et qui fait entrer des devises dans les caisses de l'Etat. Il a également souligné qu'une académie Kirundi sera créée dans le but de valoriser la langue nationale. (Rpa) Sécurité- Le secrétaire général du parti Fnl, Agathon Rwasa a déclaré qu'il y a un plan de déstabilisation de son parti en impliquant le président de ce parti Agathon Rwasa dans une affaire d'armes dans le but de le discréditer. Banyikwa dit que la documentation nationale et certains dissidents du parti Fnl tel que l'ancien porte-parole de ce parti pasteur Habimana sont les responsables de ce montage qui vise à cacher des armes et revenir accuser les Fnl de les avoir cachées pour perturber les élections. Le porte-parole du parti présidentiel Onésime Nduwimana dit que son parti n'a pas de temps de faire la campagne et de faire ce genre de chose. A la documentation nationale, on nie en bloque les accusations de ce parti disant qu'ils n'ont même pas quoi dire sur cette information. (Rpa)- Un membre du parti Fnl dans la commune de Ntega à Kirundo vient de succomber aux blessures reçues de la part des Imbonerakure du parti présidentiel Cndd-fdd. Abraham Nshimirimana a été battu ce dimanche alors qu'il rentrait des activités politiques de son parti, le Fnl. Président du groupe d'animation du parti Fnl colline Rutagari à Ntega, il est tombé sur un groupe d'Imbonerakure qui avaient des bâtons utilisés pour battre les tambours burundais. Ces miliciens se sont servis de ces leviers pour tabasser ce militant du Fnl. Des sources de l'hôpital disent que la victime avait une grande ouverture du crâne qui était difficile à traiter. Il a rendu l'âme le matin de mercredi alors qu'il suivait un traitement médical à l'hôpital de Kirundo. La police de cette province affirme que Nshimirimana tué pour des mobiles politiques et que le meurtrier serait djihadiste au Rwanda. La police signale qu'elle est djihadiste à ces troupes. (Rpa/Isanganiro) - Quatre bandits ont été tués ce matin sur le tronçon routier Mabanda-Nyanza-Lac. Ces bandits étaient au bord du véhicule de la prison de Murembe où ils étaient acheminés. Arrivés à Rukonwe, à quelques kilomètres du centre de Ngozi de Muyange, ils ont fait sortir une grenade, l'ont déposé, ont désarmé deux policiers et ont pris la fuite. La garde du procureur de Makamba qui était au bord de ce véhicule, ont d'abord protégé cette autorité judiciaire. Ils ont ensuite poursuivi ces malfaiteurs. En compagnie de la position militaire des environs, ces malfaiteurs ont été tous neutralisés et tués sur place par la police et les militaires qui avaient fait une opération conjointe. Les deux fusils ont été récupérés par les militaires et policiers. Deux personnes ont été légèrement blessées du côté de la police. Education- Ces derniers jours, les enseignants de l'école primaire Musenyi de Gatumba dans la province de Bujumbura subissent des menaces de la part de certains élèves. Comme on l'a constaté sur place, les cours avancent normalement le jour. Cependant, des tracts circulent dans cet établissement public, demandant aux enseignants de s'attendre aux attaques n'importe quand car, soulignent ces tracts, des grenades sont prêtes pour tuer certains de ces enseignants. Cette situation est survenue dans le 22 avril quand une élève enseignante de la 5^{ème} année a puni 13 filles qui avaient mis du vernis sur leurs ongles alors que c'est prohibé dans les écoles publiques. De sources sur place, ces enfants seraient manipulés par certaines personnes qui sont mécontentes car les enseignants de cette école n'ont pas effectué un mouvement de grève quand les autres enseignants ont passé 2 mois en grève. D'autres sources disent que le directeur de cette école ne veut pas que certains de ces enfants suivent le parti politique de l'opposition tel que le Fnl, populaire dans cette partie de Bujumbura rural. (Isanganiro/Rtnb)